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RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 
Le 21 novembre 2018 à 18 h 00 

 
École élémentaire L’Héritage 

Procès-verbal 
 

Point de l’ordre du 
jour 

Décision/Action Personne
(s) 

responsa
ble(s) 

Présences 
 = personne présente 

 Chantale Carette 
 Lori Littleton 
 Mohamed Kaba 
 Sabrina Basic 
 

 Nathalie Grondin 
 Lisa Harris 
 Jennifer Vallée 
 

Sarah Howe 
Mélanie Cometti 
Holly Humick 
 

Présidente 

1) Mot de 
bienvenue de la 
présidente 
 

2) Lecture et 
adoption de 
l’Ordre de jour 

 
 

3) Lecture et 
adoption du PV 
de la dernière 
réunion 

Ouverture de la séance : 18h00 
Mot de bienvenue  
 
 
Approuvé par Lori et secondé par Sabrine. 
 
 
 
 
Approuvé par Lisa et secondé par Nathalie. 

Présidente 

4) Mot de la direction 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5) Retour sur la 
parade de Noël 

 
 
 

a) Bibliothèque 
Les entrevues se font cette semaine. Normalement, nous devrions avoir une bibliothécaire 
d’ici la mi-décembre.  

b) Projet Francofolies  
 Le projet va bon train. On voit une belle amélioration chez les élèves qui parlent en 

français! 
 
 
Nous avons eu plus de 40 personnes qui ont participé à la parade. Très belle réussite! Il est resté 
des bonbons, mais nous les donnerons lors de l’usine des jouets. C’est que nous avions peur d’en 
manquer, alors nous n’en avons pas donné assez au début de la parade. Le char allégorique était 
très beau! On peut conserver les grandes images pour l’an prochain.  Elles seront rangées dans le 
local des collations saines. 

Chantale 
Carette 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lori 
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6) Campagne 

FunScript 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7) IceDogs 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8) Usine à cadeaux 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nous avons oublié de donner le popcorn qui restait. Il expire le 29 décembre. Il est proposé de le 
donner à la classe gagnante du concours Francofolies. Accepté à l’unanimité. 
 
 
 
Funscript permet aux parents d’acheter des cartes cadeaux chez divers revendeurs tels que LCBO, 
Costco, stations essence, et autres. Un certain pourcentage de ce que nous payons pour acheter la 
carte est reversé à l’école. Cette année pour acheter les cartes, tout se fait on-line : 4 cartes 
maximum peuvent être achetées pour 1 paiement, + 1 dollar chargé pour chaque envoi + 2 dollars 
chargés si l’on paie par carte de crédit. On favorise le paiement par Interac ou virement. Par carte 
de crédit, on perd une grande partie de notre ristourne.  

 
Un courriel va être envoyé aux parents le vendredi 23 novembre.  
Ces profits iront pour les collations saines.  
 
Nous n’avons pas vendu assez de paniers de légumes pour participer à la levée de fonds. Dommage… 
L’an prochain, on fera plus de publicité. 

 
 

Notre chorale va chanter l’hymne national lors d’un match qui aura lieu le 29 novembre.  
Le 13 novembre, l’équipe des IceDogs est venue à l’école pour rencontrer nos élèves. Ce fut une 
très belle activité! 
Les billets pour le match étaient disponibles via SchoolDay au prix de 16$ (une partie sera donc 
reversée à l’école). Nous avons vendu 87 billets! C’est plus que l’an passé (65 billets). A noter que 
grâce à ces billets achetés, nous pourrons profiter de la patinoire avant le match. Les billets seront 
acheminés à l’école d’ici quelques jours. Hélène fera le chèque. Aussi, une lettre sera acheminée aux 
familles qui ont acheté les billets pour leur donner davantage d’informations.  
 
 
 
Cet évènement se tiendra les 17 et 18 décembre. Un courrier, identique à celui de l’année dernière 
va être envoyé aux parents : ils pourront sélectionner le nombre de cadeaux ainsi que le montant 
pour chacun de ces cadeaux. Plusieurs cadeaux ont déjà été achetés. Il en reste cependant d’autres 
à acheter. On profitera du BlackFriday pour faire des achats. On vise 500 cadeaux. Une équipe fera 
l’emballage des cadeaux le 13 et le 14 décembre. 
13 décembre pendant la journée : Lori, Sabrina, Carmen, Lisa 
13 décembre 16h à 19h : Nathalie, Ginette, Véronica, Mohamed, Chantale 
14 décembre pendant la journée : Lori, Lisa, Carmen, Sabrina 

 
 
 
 
 
 
 
Lisa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lori 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lori 
Sabrina 
Jenn 
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7) Cookbook  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8) Collations saines 
 

 
 
 
 
 
 
 
9) Budget 
 
 
 
 
 
10)Projets du 
Conseil d’école 
 
 
11) Autres sujets 
 
 
 

Des courriels seront échangés pour nous tenir informés des cadeaux achetés et des besoins. 
La vente se passera à la bibliothèque. 
 
 
Ce projet consiste à créer un livre de recettes données par les élèves. Ce livre, traduit en anglais et 
en français, sera ensuite vendu afin d’apporter de l’argent à l’école. Présentement, nous n’avons pas 
reçu beaucoup de recettes. Les classes sont très occupées avec toutes sortes de projets. Le plan de 
match est le suivant : 

1. Informer les enseignants que ça sera un projet d’écriture à mettre en place en janvier. 
2. Dans le cours d’anglais, Ginette en fera un projet d’écriture formel. 
3. Toutes les recettes doivent être remises pour le 7 mars. 
4. Chantale s’assurera que le projet se vive après le congé  

 
 
 
Lisa souhaiterait obtenir des fonds pour les journées Soupe, les journées Chili (en janvier) ou encore 
les journées Crêpes (en décembre). Lisa a aussi besoin de bénévoles pour les collations saines. Un 
courriel sera envoyé pour faire du recrutement.  
 
Nous avons eu la visite des 2 organisations pour les inspections et les évaluations. On a passé tous 
les tests et on a même été cité en exemple. Bravo!!! 
 
 
Nous avons sur notre compte 8 074$.  
La direction confirme que nous pouvons conserver de l’argent dans notre compte pour réaliser de 
plus grands projets.  
Nous attendrons au printemps pour vendre le BBQ. Cela nous donnera le temps de voir à quel prix 
on peut le vendre. 
 

 
Rien à discuter pour le moment. 
 
 
 
Rien à discuter pour le moment. 

 
 
 
 
Lori 
Jenn 
Sabrina 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lisa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Chantale  
Lori 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Affaires reportées  Rien en ce moment Présidente 
Rapports  Aucun rapport Présidente 
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Informations générales, 
questions (5 minutes 
au maximum) 

 Aucune question Présidente 

 Prochaine rencontre : 30 janvier, 18h 
 

Présidente 

Levée de la séance  19h30 Présidente 
 

 
 


